

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan data keseluruhan dari hasil penelitian mengenai penerapan metode struktur analitik sintetik ( SAS ) dalam meningkatkan kemampuan menulis permulaan anak berkesulitan belajar, maka dapat disimpulkan bahwa metode SAS dapat meningkatkan kemampuan menulis permulaan anak berkesulitan belajar. Khususnya dalam menulis kata dengan dua suku kata menggunakan huruf kursive. Hal ini terlihat dari adanya kenaikan sebesar 29,43% dari fase baseline 1 ke fase intervensi. Pada fase baseline 1 mean level sebesar 32,29% menjadi 61,72% pada fase intervensi. Sedangkan pada fase baseline 2 sebagai fase kontrol terjadi penurunan sebesar 6,25% menjadi 55,2%. Disini terjadi penurunan karena secara logika jika materi yang telah lama tidak digunakan, maka etika kembali digunakan akan terjadi penurunan.

#### **B. Saran**

Adapun saran yang akan disampaikan peneliti kepada guru, orangtua, dan peneliti selanjutnya sebagai berikut :

##### 1. Bagi guru

Metode struktur analitik sintetik dapat dijadikan salah satu alternatif metode mengajar menulis permulaan huruf kursive. Meskipun metode ini tergolong lama, namun metode ini masih banyak diterpkan baik pada pengajaran menulis atau membaca permulaan

## 2. Bagi Orangtua

Rumah adalah media belajar yang utama yang pertama bagi setiap anak. Dengan orangtua sebagai guru. Oleh karena itu, peran orangtua dalam mendidik putra putrinya sangatlah menentukan keberhasilan seorang siswa.

Berkaitan dengan penerapan metode struktur analitik sintetik, tidak ada salahnya ketika orangtua juga mempelajari metode ini. Untuk selanjutnya dapat dikembangkan sesuai dengan kebutuhan putra putrinya. Baik dalam hal menulis atau membaca.

## 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penerapan metode struktur analitik sintetik telah terbukti dapat diterapkan pada pengajaran menulis permulaan terutama dalam pengajaran menulis kata yang terdiri dari dua suku kata menggunakan huruf kursive. Bagi peneliti selanjutnya, hal ini dapat dijadikan rujukan pada bidang studi lain yang relevan dengan metode struktur analitik sintetik.